



## Réalisation d'un court-métrage de prévention par les 4C

publié le 05/02/2025 - mis à jour le 06/02/2025

Dans le cadre de FestiPREV <https://www.festiprev.com/>, nous avons réalisé mardi 4 février notre premier court-métrage. C'est le fruit d'un travail qui s'est étalé sur plusieurs mois :

- ▶ Choisir individuellement un thème de prévention et de citoyenneté jeunesse et le défendre devant la classe
- ▶ Travailler l'écriture audiovisuelle et choisir une technique créative
- ▶ Ecrire l'histoire collectivement puis la passer en écriture audiovisuelle
- ▶ Créer les accessoires, les éléments de décoration, apporter des costumes
- ▶ Découper notre scénario en séquences et en plans pour préparer le tournage
- ▶ Faire des essais, choisir les acteurs et répéter les scènes pour être prêts pour le tournage
- ▶ Réaliser le tournage avec des responsabilités différentes pour chacun en fonction des scènes

Lors du tournage, nous avons appris à utiliser du matériel professionnel pour la prise de son et la prise d'images, certains d'entre nous ont accepté d'être acteurs. Ce n'est pas évident : il faut parfois faire plusieurs prises et accepter de se voir à l'image ensuite. Côté technique, c'est aussi très exigeant, il faut prendre soin du matériel, rester bien concentré et bien écouter les consignes notamment au moment du clap : Silence, moteur, ça tourne, action !

Au final, nous avons passé une superbe journée comme vous pouvez le voir sur ces quelques photos !

Un grand merci à Mathieu Vouzelaud et Mathieu Gilles !

Les élèves de 4e Callas accompagnés par Mme Renouard et Mme Decrombecque

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.